



Yves Tremblay

C'est avec enthousiasme que je vous transmets ma candidature comme administrateur région Nord-Est.

J'ai eu la chance d'être coopté pour ce même mandat en 2023. Depuis, mon intérêt pour l'avancement de la profession ne cesse d'augmenter. Prendre part aux discussions et aux décisions qui concernent l'inhalothérapie me tient à coeur. La protection du public est ma priorité.

Le CA en place et celui des années précédentes démontrent une rigueur et une passion pour la profession. C'est pourquoi il me fait plaisir de poser ma candidature pour le prochain mandat de 4 ans comme administrateur pour la région Nord-Est.

Bien à vous,

Yves Tremblay inh.

